

Los consejeros iniciarán una ronda de comparecencias en el Parlamento regional tras el verano

Empleo, agricultura e infraestructuras centrarán el debate político en septiembre

La creación de empleo estable para toda la región, la controversia con el Gobierno central por su recurso a la Ley de Modulación de las ayudas agrícolas de la Unión Europea y el desarrollo de nuevas infra-

estructuras serán los principales ejes del debate político en Castilla-La Mancha a la vuelta del paréntesis veraniego. Según explicó el portavoz del Gobierno de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, los

consejeros del nuevo Ejecutivo regional iniciarán una ronda de comparecencias sectoriales en el Parlamento autonómico, después de haber perfilado sus prioridades y objetivos políticos durante agosto.

García-Page adelantó que el debate político regional estará marcado por el desarrollo del nuevo Servicio Público de Empleo (SEPECAM) y por la búsqueda de políticas sostenidas en el tiempo que disminuyan el desempleo en colectivos y zonas especialmente afectados.

En este grupo pueden encuadrarse los territorios sostenidos por la agricultura, otra de las principales cuestiones que deberá abordar el Ejecutivo regional en septiembre, tras el recurso de inconstitucionalidad aprobado por el Consejo de Ministros a la conocida como Ley de Modulación de Ayudas Agrarias de la UE aprobada en la pasada legislatura en las Cortes regionales.

García-Page vaticinó un "bonito debate" desde el punto de vista político entre ambas administraciones y ratificó la voluntad del gobierno de José Bono de "seguir adelante" con una ley progresista, constitucional y, reconocida, básicamente contraria al programa del Ministerio de Agricultura.

Infraestructuras regionales

Otra de las prioridades políticas se centrará en los avances en las infraestructuras regionales, que tendrán un desarrollo mayor que en los últimos dos o tres años, dijo García-Page, "gracias a los importantísimos acuerdos que se han firmado con el Gobierno de



Foto: Jesús Carvajal

España" en materia de autovías, Plan de carreteras y de Redes de Alta Tecnología, además de la red ferroviaria de Alta Velocidad. A este respecto, y preguntado por el mal estado de las traviesas del AVE en Guadalajara, García-Page aseguró que "un proyecto mal hecho le puede pasar a cualquier gobierno" pero criticó la "frivolidad" y la "soberbia" con la que a su juicio se ha conducido el Ejecutivo central en este tema por no haber querido "revisar a conciencia" el estado de la vía con anterioridad.

Explicó que para la Junta es fundamental que la eficacia en la red de alta velocidad, como en otras infraestructuras, se combine con la seguridad, por lo que

destacó el "extraordinario celo" con el que pretenden vigilar las obras de su competencia y también las ajenas que se acometan en la comunidad.

Plan Hidrológico Nacional

García-Page expresó su preocupación porque estas obras se desarrollen en el plazo previsto, una inquietud a la que también se refirió al ser preguntado por las infraestructuras vinculadas al Plan Hidrológico Nacional (PHN).

El consejero portavoz recordó que el respeto a los tiempos de ejecución de estas obras, entre las que se encuentra el Plan de Recuperación del Tajo, fue una de las demandas que planteó el presidente de Castilla-La Mancha, José

Bono, al presidente del Gobierno central, José María Aznar, cuando se reunieron en La Moncloa el mes pasado.

García-Page incidió en que la Junta quiere que "el Plan Hidrológico Nacional se desarrolle de la A a la Z" durante esta legislatura y ofreció un "cierto margen de tolerancia" en cuanto a los plazos a partir del cual, advirtió, el Gobierno de Castilla-La Mancha "arreglará sus presiones".

Por otro lado, García-Page confirmó la intención del presidente José Bono de reunirse con la portavoz del PP en el Parlamento regional, Rosa Romero, a la vuelta de las vacaciones, encuentro que enmarcó en el ofrecimiento de "mano tendida" que hizo durante el último debate de Investidura.

Políticas sociales

Además, García-Page insistió en la importancia que el Gobierno regional seguirá concediendo a las políticas sociales y de bienestar e hizo especial mención a la creación del Instituto de la Mujer de Castilla-La Mancha.

Entre los principales objetivos también situó los actos del "IV centenario de El Quijote" y auguró que con todas estas previsiones "Castilla-La Mancha, que está gozando de un buen presente, tendrá una imagen más que notable en todo el mundo" en los próximos años.

García-Page reclama una fiscalía de medio ambiente

El consejero Portavoz de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, ha reclamado la creación de una fiscalía especializada en medio ambiente para que los atentados contra el medio ambiente no se persigan sólo desde el punto de vista administrativo, sino que se lleven también al terreno penal.

Según indicó García-Page, la puesta en marcha de esta fiscalía es "una exigencia social", ya que cada vez son más los ciudadanos en España que tienen conciencia de que la lucha contra las agresiones medioambientales debe resolverse por la vía de lo penal.

Para ello, afirmó el consejero, el Gobierno de Castilla-La Mancha insistirá a partir de septiembre en la creación de una fiscalía que persiga, de manera monográfica y eficaz este tipo de delitos, ya que agilizaría mucho su resolución y, además, -añadió García-Page- contribuiría a la aparición de una conciencia de lucha contra quienes que atentan contra el medio ambiente.

Comunidad reconocida

En otro orden de cosas, García-Page señaló en el transcurso de un desayuno de trabajo con los medios de comunicación que "Castilla-La Mancha es una comunidad autónoma reconocida y apreciada", que ha conformado un equipo de Gobierno tras las elecciones de 2003 que la dota de una "extraordinaria estabilidad política".

Emiliano García-Page destacó que en Castilla-La Mancha "el concepto de estabilidad tiene un valor muy superior al simbólico", puesto que cuenta con la estabilidad que proporcionan seis mayorías absolutas y unos equipos que, aún habiéndose modificado en muchas ocasiones, "responden a los mismos valores, a los mismos esquemas de trabajo y a los mismos comportamientos".

José Bono

Además, precisó el consejero Portavoz, se trata de un equipo que tiene a la cabeza un presidente, José Bono, con "unas importantísimas dosis de credibilidad y reconocimiento nacionales" y que goza "del mayor prestigio político en toda España".

Ejecutivo regional joven y paritario

El Gobierno de Castilla-La Mancha es el segundo Ejecutivo autonómico más joven de España, con una media de 43,7 años, sólo superado por el de Baleares. Además, es el que más se acerca a la paridad de género, con seis consejeras que representan el 42,8 por ciento del gabinete de José Bono.

Los nuevos gobiernos autonómicos surgidos tras las elecciones del 25 de mayo están integrados por una media de diez consejeros, con una edad media de 47 años, y el 29 por ciento de los mismos son mujeres, aunque en todos los casos están presididos por hombres con un promedio de edad de 52 años.

